



## Glatte Eins für junge Goldschmiedin

**OBERSCHWAPPACH** Ramona Sauerschell aus Oberschwappach (links) konnte kürzlich mit einer glatten Eins in der Tasche und ihrem zuvor in vier Tagen erstellten Gesellenstück von der Freisprechung in Coburg nach Hause fahren. Mit der Gesellenin freut sich die Goldschmiedemeisterin Katja Buhlheller, bei der Ramona Sauerschell ihre drei-

einhalb Jahre lange Lehrzeit absolviert hat. Die Gesellenprüfung der Goldschmiede besteht aus einem praktischen Teil, der ein technisch ausgefeiltes Schmuckstück nach eigenem Entwurf abverlangt, sowie einem schriftlichen Teil, der die Technologie, zeichnerische Fähigkeiten und Kalkulation abdeckt.

FOTO: PRIVAT